

04 de abril de 2024

Primeras Planas

Se gasta poco y mal en salud, dice OCDE Chapitos tienen ejército de vigilantes en Culiacán

Los candidatos se la juegan sin seguridad

Sin relevo, ocho de 13 candidatos a alcalde asesinados en México

"Fuera de control" los homicidios en Guanajuato: AMLO

Falta de agua ya pega en el combate de incendios; los apagan con tierra

"Siempre me marcará la honestidad": Sheinbaum

¡Smog!

¡Dominio Azteca!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

villerilo

La Jornada La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

<u>Ovaciones</u>

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Refuerzan seguridad en la Miguel Hidalgo

Con la fuerza de dos mil 250 elementos y 407 vehículos de seguridad, el Gobierno de la CDMX arrancó el operativo de seguridad en la alcaldía Miguel Hidalgo, los cuales estarán desplegados en 15 colonias. Para este operativo, la SSC aporta 2 mil 028 elementos, 279 vehículos, 87 motos y dos vehículos blindados; así como personal de diversas instituciones como son la FGJ, la Sedena, la Semar, y la GN. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, mencionó que este estado de fuerza permitirá reforzar los patrullajes y ayudará en la identificación de presuntos responsables de ilícitos. Reforma / La Razón / La Prensa / Publimetro / +Chilango / 24 Horas / Basta sin mención: Excélsior / Reporte Índigo

Contendientes no han solicitado protección personal, dice Batres

Tras los actos de violencia suscitados en el actual proceso electoral, el jefe de Gobierno, Martí Batres, afirma que en la capital se brindará la seguridad necesaria para los candidatos que compiten por algún cargo público en la presente elección. Por su parte, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, explicó que durante el primer mes de campaña se han atendido solicitudes específicas para resguardar eventos en espacios públicos, como la presencia que tuvieron el pasado 17 de marzo los elementos del orden a las afueras de MVS, con motivo del primer debate entre los tres candidatos a la Jefatura de Gobierno. El Universal / El Sol de México / La Prensa / Ovaciones / Reporte Índigo / 24 Horas sin mención: Diario de México

Cayó presunto líder del Cártel de Tláhuac

Elementos de la SSC detuvieron a Alejandro "N", alías El Cindy, uno de los presuntos líderes del Cártel de Tláhuac. La aprehensión se efectuó en un domicilio ubicado en la calle Primer Camino Real a San Mateo, colonia San Lucas Xochimanca, alcaldía Xochimilco. En febrero, el jefe de la Policía capitalina, **Pablo Vázquez**, indicó que 144 objetivos prioritarios habían sido detenidos como resultado de la estrategia de seguridad. Excélsior / Reforma / El Universal / La Razón / La Crónica de Hoy / El Sol de México / La Prensa / Ovaciones / 24 Horas / Contra Réplica sin mención: El Gráfico / Metro / Diario de México / Basta

Vázquez Camacho reconoce a "Escudo Coyoacán" por impedir un robo a casa habitación

Por su valor y actitud de servicio, tres elementos de Escudo Coyoacán recibieron un reconocimiento por parte de Pablo Vázquez Camacho, titular de SSC. Tras recibir el reporte de robo, el pasado 27 de marzo, policías de la Seguridad Ciudadana pertenecientes al Sector Coyoacán, detuvieron a los tres presuntos asaltantes, en un domicilio ubicado sobre la calle Ave María, casi esquina con Aurora, en el Barrio de Santa Catarina. La Crónica de Hoy



04 de abril de 2024

Lupa a motoristas

Policías capitalinos implementaron el dispositivo "Salvando Vidas" a conductores de motocicletas con el objetivo de garantizar la seguridad y prevenir incidentes viales. Los agentes realizaron 30 revisiones sobre Eje 1 Norte y Avenida Insurgentes, en la Colonia Buenavista, donde trasladaron 15 motos al corralón, además aplicaron 15 infracciones al Reglamento de Tránsito. Reforma

Reabre Línea 5 del Metro; no tuvo daños

El jefe de Gobierno, Martí Batres, informó que el puente peatonal que quedó dañado después del incidente ocurrido con un tráiler será restaurado durante los próximos meses. En este sentido, Batres expresó gratitud hacia los equipos de la Secretaría de Movilidad, del STC Metro, del Heroico Cuerpo de Bomberos, Protección Civil, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y de la Sobse por su labor durante la situación. La Crónica de Hoy / Ovaciones / 24 Horas / Basta

Reporta irregularidades o corrupción por parte de servidores públicos de la **SSC** vía WhatsApp al número 551-289-1661. Reforma

Desata Aztlán caos vehicular

Ciclistas y visitantes del Bosque de Chapultepec denunciaron que los circuitos y las ciclovías colindantes al nuevo parque de diversiones Aztlán se convirtieron en estacionamiento público, a pesar de estar prohibido. A raíz de esto, **policías de Tránsito de la SSC** mantienen recorridos de vigilancia para evitar que esos lugares para deportistas se mantengan ocupados. El Sol de México

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Policía Bancaria e Industrial. - Licitaciones públicas números 30001072-14-2024 y 30001072-15-2024.- Convocatoria 07.- Contratación del servicio de conservación y mantenimiento menor a inmuebles, así como servicio para la realización de eventos integrales. Gaceta Oficial de la CDMX

Policiaco

Otro accidente en ÁO por Tren Interurbano

Nuevamente la falta de pericia en las maniobras de una grúa provocó un percance en las obras del Tren Interurbano, a la altura de la colonia Cove, alcaldía Álvaro Obregón. Al lugar llegó personal de Obras para efectuar una supervisión y ayudar en las labores de reparación; también elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para apoyar en los trabajos de acordonamiento de la zona. 24 Horas

Vuelca pipa y tira 20 mil litros de agua

Una pipa de agua volcó y los 20 mil litros del líquido que transportaba se derramaron y desperdiciaron, a la altura de la colonia Federal, alcaldía Venustiano Carranza. Después de una hora, una grúa de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** logró levantar la pipa. Reforma

Se echan a taxista de varios plomazos

Fuerte movilización de los servicios de emergencia se presentó en la zona de Cuautepec, alcaldía Gustavo A. Madero, donde un hombre falleció dentro de su auto tras recibir varios impactos de bala, cuando dos sujetos en motocicleta le dieron alcance y le dispararon. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron a acordonar el área. <u>Basta</u>



04 de abril de 2024

Hallan a hombre sin vida en cuarto de hotel

Un hombre fue encontrado muerto dentro de una de las habitaciones del Hotel & Villas Jardines de Churubusco, en la colonia San Diego Churubusco, alcaldía Coyoacán. Al lugar se presentaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes dieron aviso a la FGJ. Reforma / Metro / Basta

Biclavado

Mientras pedaleaba una bicicleta, un supuesto narcomenudista fue ejecutado de un tiro en la cabeza en la colonia Las Peñas, alcaldía Iztapalapa. El Gráfico

Morir en el asfalto

Un hombre en condición de calle murió al ser arrollado sobre Insurgentes Norte, en la colonia Tepeyac Insurgentes, alcaldía GAM. El responsable se dio a la fuga. Metro / El Grafico

Por golpear espejo de troca, recibe un balazo

Un automovilista resultó con un balazo en la pierna luego de que golpeara el espejo de la camioneta de un conductor con el que había tenido un altercado vial, en la colonia El Recreo, alcaldía Azcapotzalco. Policías del sector Clavería y paramédicos del ERUM acudieron al lugar. El Gráfico

Se queda viendo "estrellitas"

Una curva de la alcaldía Azcapotzalco y el exceso de velocidad hicieron que un motociclista derrapara su vehículo y estrellara su cabeza contra un poste, en la colonia San Isidro Cahualtongo. Quienes circulaban por el lugar dieron aviso a policías y paramédicos. El Gráfico

Le meten dos plomazos a vato violento

Un sujeto fue baleado en calles de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en perímetro de la alcaldía Iztapalapa. Al lugar llegaron elementos de la policía capitalina, quienes al indagar descubrieron que el herido tiene antecedentes por homicidio y violencia familiar. El Gráfico

Sistema Penitenciario

Sacan a sobrino de Caro Quintero del Reno

En un fuerte dispositivo de seguridad, llevado a cabo por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Rodrigo Omar Páez Quintero, sobrino del capo Rafael Caro Quintero, fue trasladado al Hospital General de Xoco para una revisión médica. Después de su valoración médica, fue trasladado bajo un fuerte dispositivo de seguridad de regreso al **Reclusorio Norte**, donde actualmente se encuentra preso. <u>Basta</u>

Justicia

"Antenas", herramienta que ayudó a descubrir abuso contra sus hijas

"Antenas y sus amiguitos son unos personajes creados por mí para dialogar con los niños y saber qué es lo que realmente ocurre en su vida; a través de este programa se puede atender a infantes abusados sexualmente, en fase terminal o que va a tener una intervención médica", dijo Julia Isabel Borbolla Hano, psicóloga fundadora de la organización Antenas para los niños A.C. Dichos resultados fueron acreditados por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Basta





04 de abril de 2024

Imagen Destacada



Refuerzan seguridad en la Miguel Hidalgo

